
LAGEBERICHT VON KIM GOGUEN VOM 20. DEZEMBER 2023 
QUELLE: https://justempowerme.com/self-appointed-black-dragon-dead-who-are-the-watchers-is-the-order-of-dragon-really-

standing-down-is-the-black-nobility-100-light-system-has-been-reached/ 

(Zusammenfassung von JEM) 

Selbsternannter Schwarzer Drache tot! | Wer sind die Wächter? | Unterwift sich der 
Orden des Drachen wirklich? | Der Schwarze Adel ebenso? | 100 % Licht wurde 
erreicht!  |  By jemgroup  

Dieser Lagebericht von Kim Goguen wurde am 20. Dezember 2023 auf dem United 

Network News gesendet, dass für Abonnenten von U.N.N. zugänglich ist. Wir erfahren, 
dass Mr. Nein-Sager sich für eine schlechte Lebensentscheidung entschieden hat 

und deshalb nicht mehr bei uns ist. Eine weitere gute Nachricht ist, dass wir ein 100 %iges 

Lichtsystem erreicht haben und dass der Orden des Drachen und der Schwarze Adel nun 
angeblich aufgelöst werden. Nun, ich bin hoffnungsvoll, aber nicht überzeugt. 

20-12-2023 United Network News (unitednetwork.tv)
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Mr. Nein-Sager ‒ der Selbsternannter Schwarzer Drache jetzt tot 
Mr. Nein-Sager, der selbsternannte Schwarze Drache, war anscheinend wütend über seine neuen In-
formationen und machte dort weiter, wo Kim in der letzten Sendung aufgehört hatte. Was hat er also 
beschlossen zu tun? Nun, er hat eine Reihe von Befehlen für den Nahen Osten herausgebrüllt und ist 
dann nach Montenegro zurückgekehrt, wo die fünf Schwarzen Drachen vor ihm gestorben sind, und 
hat ein Ritual durchgeführt, um den Abraxas zu kontaktieren. Jetzt ist auch er tot. Keine Überraschung 
und gut geritten. Er hatte einen Kommandoposten in Mailand, Italien, von dem aus er seine Befehle 
erteilte, also sind auch sie jetzt tot. 

Die Nachricht von seinem Tod hat sich schnell herumgesprochen und offenbar eine Schockwelle epi-
schen Ausmasses durch den Orden geschickt. Kim betonte riesig, episch und Schockwelle. So sehr, 
dass einige verbliebene Familienmitglieder versuchten, sich an eine Gruppe namens "Watchers" zu 
wenden, die sie dann erklärte. 

Die Beobachter 

Die Beobachter waren keine Menschen, sondern neutrale Wesen, die im Auftrag des «Rat der 9» 

hier waren und schon seit langem existierten.  

Vergiss nicht, dass der «Rat der 9» direkt für die Quelle arbeitete. Die Wächter führten Befehle bezüglich 
des Multiversums aus und waren weder für das Licht noch für die Dunkelheit oder gegen eine der 
beiden Seiten. Diese Gruppe war der Vollstrecker der Zeitalter und stellte sicher, dass niemand die Regeln 
eines Zeitalters überschritt. Sie wurden Anfang dieses Jahres umfunktioniert, nachdem die Quelle be-
schlossen hatte, keine Zeitalter mehr zu haben. 

Da wir uns im Dunklen Zeitalter befanden, arbeiteten die Wächter oft mit dem Orden zusammen und 
die Nachricht von Mr. Nein-Sagers Ableben hat den Orden in Aufruhr versetzt. Sie versuchten, allen zu 
sagen, dass dies ein Verstoss sei. Kim sagte, dass der Orden einige Regeln hat, die nicht verletzt werden 
dürfen, wie z.B. das Ausschalten einer ranghöheren Person. Ich finde es komisch, dass der Orden über-
haupt Regeln hat und dass sie nur dann zur Sprache kommen, wenn es ein Problem gibt. Aber ich 
schweife ab. Auf jeden Fall gelten diese Regeln für Kim überhaupt nicht, weil sie nicht zum Orden ge-
hört und nichts mit diesen Leuten zu tun hat. Aber angeblich waren sie sehr überrascht, dass er von 
Kim entfernt wurde und dass die Wächter nicht ans Telefon gingen. 

Es dauerte nicht lange, bis sich die Nachricht verbreitete, dass der Tod des Schwarzen 
Drachen geschehen war und es keinerlei Konsequenzen bezüglich Kims Seite gab.  

Es kamen keine bösen Ausserirdischen, um sie auszuschalten, und am Montagnachmittag herrschte 
im Orden das totale Chaos, weil sie jetzt vor Kim wie versteinert sind. Sie fragen sich, wie sie hochrangige 
Leute ohne Konsequenzen beseitigen kann, was eines der wenigen Dinge ist, die sie verstehen können. 

Wird ein anderer den Posten des Schwarzen Drachen übernehmen? 
Der nächste Anwärter auf den Schwarzen Drachen hatte grosse Angst und versuchte, die Wächter zu 
rufen, aber niemand kam. Dieser Mann ist nicht aufgestiegen und wird es wahrscheinlich auch nicht 
tun. Aus irgendeinem Grund war die Absetzung von Mr. Nein-Sager für diese Leute wirklich schockierend. 
Kim sagte, dass sie die Regeln des Ordens nicht wirklich versteht, aber sie glaubt, dass sie ihre Nach-
folger/innen danach auswählen, wo sie in der Linie stehen. Die Linie wird durch eine bestimmte Blut-
DNA bestimmt, vielleicht durch den Grad der Reinheit gegenüber den Merowingern.  
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Sie erhalten eine Nummer, wenn sie in der Familie geboren werden, und je nach Reinheitsgrad steht man 
in der Rangliste, um die unsichtbaren Throne zu besteigen. 

Sie sagte noch einmal, dass seine Entfernung für sie ziemlich ernst war. Es war genug, um sie in Angst 
und Schrecken zu versetzen. 

Aber Kim hat schon viele vor ihm entlassen. Entweder hat die neue Ebene, die aufgestiegen ist, wirklich 
keine Ahnung, oder es ist etwas faul, und ich neige zu Letzterem. 

Der Telefonanruf, der nie stattfand 

Bezüglich des Anrufs, auf den alle gewartet haben, ist niemand gekommen. Abgesehen von jeman-
dem, der allen gesagt hat, dass sich der Anruf verzögert hat. Der Grund für die Verspätung war, dass 
ihr Anführer sich auf einem Flug nach Montenegro befand, wo er schliesslich starb, und das war das 
letzte, was sie hörten. 

Kim hatte das Gefühl, dass die Operateure angewidert waren. Ihnen wurde gesagt, dass es all diese 
Veränderungen geben würde und dass Mr. Nein-Sager sich hinter den Kulissen zum König der Welt 
erklären würde. Er hatte vor, eine Frontperson als Kanonenfutter einzusetzen, aber das Ego des Mannes 
wollte das nicht zulassen. Aber da Mr. Nein-Sager ein wirklich böser Kerl war, der so viele Menschen 
getötet hat, wäre dieser Strohmann der Sündenbock für ihn geworden. Aber seit seinem Tod hat der 
Kanonenfuttermann wirklich Angst. 
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 Hinweis: Unten ein Auszug aus einem ähnlichen Beitrag über Montenegro: Was haben Juan O'Savin und 
«Der Wikinger» gemeinsam? | Warten Sie! Luzifer kann noch bis zum 7. September kommen | Bekloppte 
versuchen neue Wege zur Apokalypse | Kim & der Vollstrecker führen weitere Operationen durch und lösen 
sie auf |  Just Empower Me
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Höherrangige Operateure verbreiten die Nachricht 
Es dauerte nicht lange, bis die ranghöheren Operateure herausfanden, dass sie nicht mehr bei uns 
sind, und sie organisierten eine Telefonkonferenz mit allen Operateuren der unteren Ebenen auf der 
ganzen Welt. Sie erklärten, was passiert war, und am Ende des Tages sagte Kim, dass die Operateure 
auf der ganzen Welt zu 100 % kooperierten. 

Vor diesem Telefonat gab es eine ganze Reihe von Aufklärungsgesprächen. In Kims Zone hatten sie 
Zugang zum geheimdienstlichen und militärischen Schlüsselsystem, natürlich nur im Lesemodus. Am 
nächsten Tag, nachdem sich die Lage beruhigt hatte, weil sie wirklich sauer waren, weil niemand ans 
Telefon ging, erklärten die höherrangigen Operateure den anderen Operateuren, wer Kim ist und was sie 
tut. Sie haben jetzt eine andere Vorstellung davon, was Kim macht, nur für sich allein, ohne um die Welt 
zu reisen. Sie ist zwar vor Ort, aber was sie mit dem Key Intelligence and Military System von zu Hause 
aus tun kann, hat ihnen wirklich die Augen für eine ganz neue Welt geöffnet und dafür, wie es das Ge-
sicht der weltweiten Operationen verändern könnte. Das Risiko für sie ist geringer, das ist nur eine Sache. 

Während des Telefongesprächs wurde über eine weitere Option für sie gesprochen. Unter den Opera-
teuren von Trump herrschte grosse Verwirrung. Sie wissen, dass es der einzige Weg ist, aber sie sind 
besorgt darüber, dass sie gezwungen sind, Krähen zu essen. Aber seit heute Morgen atmen alle er-
leichtert auf, denn es gibt einen Weg nach vorne. Während sie diese Sendung machte, fand ein weiteres 
Treffen zwischen hochrangigen Operateuren und der unteren Ebene statt, bei dem sie sagte, dass sie 
versuchen, eine vorläufige Verwaltungsstruktur zu finden, weil es sich um einfache Leute handelt. Einige 
von ihnen versuchen also zu verhindern, dass die Dinge in der Übergangsphase chaotisch werden. 

Weitere Siege 

Wir haben 100 % Licht erreicht! 

Wir sind jetzt bei 100 % Licht Quelle Energie! Der Silent Circle weiss das auch und ist jetzt 

bereit, sich wieder zu engagieren.  

Das Ableben von Mr. Nein-Sager, der nicht sehr beliebt war, hat alles auf Eis gelegt. Es gab noch einige 
andere Neinsager, aber offensichtlich nicht mehr, und sie konzentrieren sich jetzt auf die scheiternden 
Unternehmen. 

Die Familien des Ordens haben sich offiziell zurückgezogen! 

Der Orden des Drachen hat sich zurückgezogen und führt keine weiteren Operationen oder 

Kontrollen mehr durch. Und auch der Schwarze Adel wird nicht länger irgendeine Agenda 

verfolgen.  

Das ist so ziemlich eine weltweite Entscheidung. Sie haben sowieso kein Geld, um sie zu finanzieren, 
alle sind unruhig und die Regierungen gehen pleite. Heute Morgen wollten es ein paar SSP, Chinesen, 
Triaden und Jades versuchen, und jetzt sind sie alle weg. Und wenn noch jemand aus der Reihe tanzen 
möchte, kann er den Planeten ebenfalls verlassen. 

Das ist also eine grosse Chance für die Menschheit, wenn sie sich bewahrheitet, was ich leider nicht 
glaube. Auch mit den Militärs finden heute Gespräche statt. Es sind zwar erst 18 Stunden vergangen, 
aber Kim sieht jetzt schon minimale Auswirkungen und Störungen und erwartet, dass sich sehr bald 
etwas ändern wird. 
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Über den Ansturm der Chemtrails 

Heute Morgen kam ausserdem ans Licht, dass der Schwarze Drache vor einer Woche,  

Chemtrails für 45 Tage bestellt und bezahlt hat.  

Die Agenturen wurden im Voraus bezahlt und dann wurden die Orden in den entsprechenden Gebieten 
verteilt. Sie haben uns in den letzten Tagen wie verrückt besprüht. Und das war auch in meiner Ge-
gend der Fall. Es war einfach lächerlich, wie viel sie gesprüht haben. Kim konnte die zuständige Be-
hörde anrufen und ihnen sagen, dass sie das Geld behalten, aber das Sprühen einstellen sollen, und 
sie haben angefangen, entsprechende Befehle zu erteilen. Das sind also die positiven Dinge, die passie-
ren können, wenn alle Angst vor dir haben. 

Der Weg nach vorn 

Leider ist es noch nicht an der Zeit, die Regierungen ganz abzuschaffen.  

Das Scheitern der Versammlungen ist ein Beispiel dafür. Die Kommentare in den 
Telegramm-Threads, von denen man glauben könnte, dass es sich um bewusste 
und wache Menschen handelt, sind ein weiteres Indiz dafür, dass die Menschheit 
erst noch erwachsen werden muss, bevor wir uns selbst regieren.  

Deshalb wäre eine Art Übergangsregierung gut, das haben sogar die Archivare gesagt, aber natürlich 
nicht mit der derzeitigen Führung. Jetzt, da beide Orden beschlossen haben, zurückzutreten, verlassen 
wir den freien Platz, um zu tun, was wir tun müssen. Kim hat eine Struktur entwickelt, mit der wir ver-
hindern können, dass es jemals wieder zu einer Eine-Welt-Regierung kommt. 

Sie konzentrierte sich auf einige Beispiele bezüglich der Operateure, denn wie wir wissen, leiten die 
Operateure die Regierungen und die Spannungen, die wir sehen, sind oft darauf zurückzuführen, dass 
sie ihren Job nicht verlieren wollen. Diese Menschen haben Angst davor, was aus ihnen wird. Und 
jetzt, wo sie keine Leute mehr haben, die ihnen auf den Fersen sind, kann das eine grosse und positive 
Veränderung für sie und für uns sein. Sie kann dann die Schäfchen, die nicht wach und bewusst sind, 
mit der Zeit in ein besseres System überführen. Und die Operateure werden sowieso nicht mehr be-
zahlt, seit Kim die Regierung im Jahr 2019 das letzte Mal finanziert hat. Sie müssen aufwachen und 
erkennen, dass sie mit ihrer Mitarbeit tatsächlich bezahlt werden und gutes Geld verdienen können. 

Wenn alles glatt läuft und die Menschen anfangen, Erleichterung zu verspüren, sich um 
ihre Gesundheit zu kümmern und Entscheidungen nicht aus Angst und Mangel zu 
treffen, dann können wir in den nächsten 10–15 Jahren bedeutende Veränderungen in 
der Menschheit erleben. 

Echte Veränderungen sind nur möglich, wenn die Operateure zu 100 % mitarbeiten 

Die Regierung war schon immer ein Unternehmen, aber mit Konkurrenz zwischen ver-

schiedenen Fraktionen.  

Der Weg, dies zu ändern, besteht darin, an eine Regierung zu glauben, deren Struktur 
eine Genossenschaft oder ein Unternehmen in Arbeitnehmerhand ist. Die Genossen-
schaften können am Gewinn der Regierung oder des jeweiligen Sektors teilhaben, in 
dem sie tätig sind.  
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Dadurch wird die Korruption beseitigt, weil alle bezahlt und Geschäfte nicht mehr unter der Hand abge-
schlossen werden müssen. Niemand muss mehr Geld im Ausland verstecken, und es sind keine 
Schmiergelder mehr nötig. Wer der Präsident oder die Präsidentin ist oder welche Partei das Sagen hat, 
spielt keine Rolle, denn alle arbeiten für dasselbe Unternehmen und stehen nicht mehr in Konkurrenz 
zueinander und sind keine Mitglieder der Drachenfamilien.  

Kim glaubt, dass eine Änderung des Modells möglich sein wird, wenn 100 % der 
Operateure an Bord sind. Und die Änderung des Modells kann auch für bestehende 
Konzerne gelten, die derzeit von Operateuren geführt werden, aber die Struktur,  
in der sie eine Position einnehmen, ist anders. 

Die einzige Gruppe in dieser Welt, die die Bankenwelt neben dem Orden respektiert, sind ihre geneti-
schen Anteilseigner, die nicht mehr dabei sein müssen, weil die Banken insolvent sind und es bei 
einem Konkurs sowieso keine Aktienausschüttungen gibt. Was aber, wenn die vernünftigen Mit-
glieder des Federal Reserve Board, die mit Kim vorankommen wollten, Geld verdienen können, in-
dem sie die Banken zu Dienstleistern machen, deren Gebühr vom Global Repository bezahlt wird, 
so dass die Last nicht auf den Kunden abgewälzt wird. Dann gibt es keine Notwendigkeit, Ver-
wahrungsrechte zu haben. Mit anderen Worten: Die Operateure der Fed können einfach eine 
andere Position einnehmen und immer noch eine Menge Geld in Form von Dienstleistungsge-
bühren verdienen, anstatt die Menschheit zu vergewaltigen und zu plündern. Ihre Hauptaufga-
be wird es sein, Kim für das Global Repository zu unterstützen. 

Auch das Globale Militär wird sich in etwas anderes verwandeln. Es wird über viel ausgefeiltere 
Technologie verfügen und so ausgebildet sein, dass es den Planeten als Ganzes sichern kann. 
Öffentliche Verkehrsmittel in all ihren Formen erfordern Sicherheit in technischer und mechani-
scher Hinsicht. Wir müssen dafür sorgen, dass keine Verrückten in die Flugzeuge steigen usw. Es 
gibt viele Formen der Sicherheit, mit denen die privaten Industrien und Sektoren Geld verdienen 
können. Und wenn in einem kooperativen Modell eine Billion Dollar verschwindet, wirkt sich das 
auf ihre Gehaltsschecks aus, also werden sie wissen wollen, wo das Geld geblieben ist. 

Wenn Generäle in den Ruhestand gehen, machen sie sich selbstständig, das heisst, sie erbringen 
Dienstleistungen für den Orden. Sie kaufen und verkaufen Waffen, kümmern sich um den Trans-
port von Dingen, die nicht ganz legal sind, wie zum Beispiel den Ölhandel, und verdienen dabei 
auch noch eine Menge Geld. Eine genossenschaftliche Struktur ermöglicht ihnen eine hohe Ren-
te und erlaubt es ihnen, ihre Geschäfte weiterzuführen, aber diesmal auf legale Weise. So wird 
die Korruption beseitigt und niemandem wird etwas über den Kopf gestülpt. 

Jeder hat seinen Platz, das ist es, was Kim zu vermitteln versucht. Wenn du ein Operateur bist, 
kannst du immer noch einen Job haben und musst nicht mehr im Wettbewerb stehen. Es ist eine 
Zwischenlösung für den Übergang in die Gesellschaft. Sie will es einfach in Ordnung bringen. Sie 
ist es wirklich leid, jeden Tag Menschen und Dinge zu eliminieren, sie will einfach etwas aufbauen 
oder nachrüsten, das funktioniert. Wenn wir zu 100 % mit den Operateuren zusammenarbeiten, 
können wir das weltweit umsetzen. 

Sie rechnet also damit, dass sie bald auf sie zukommen und Geschäfte machen wollen. Hoffentlich hat 
sie bis Freitag ein paar gute Informationen. 

Ehrlich gesagt glaube ich nicht, dass der Orden aufgegeben hat und 100 % der Operateure umkehren. 
Das haben wir schon viel zu oft gesehen. Und die Chemtrails sind heute wieder überall zu sehen. Aber 
ich hoffe wirklich, dass ich falsch liege. 
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PJZ 

Verfasser: PJZ von justempowerme.com  –  Übersetzung ins deutsche von aquaryon 

 Wichtige Links: United Network News 
  https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports 

  https://t.me/unitednetworkglobalnews 

  C.A.R.E.  Center for Amity & Restoration of Earth 
  https://t.me/CAREGeneralUpdates 

  G.H.W.C  Global Health and Wellness Consortium 
  https://ghwc.global/ 

Per Anhalter zum Himmelfahrtstag 

Herzlich willkommen! Mit meinem Blog möchte ich Menschen unterstützen, die sich schon lange 
auf dem Weg des Grossen Erwachens befinden. Wir sind es besonders leid, die Schläfer zu beob-
achten, die scheinbar nie aufwachen werden. Es ist schmerzhaft, aber wir sind auf dem Weg 
dorthin! Wir haben schon vor Jahren eine kritische Masse im kollektiven Bewusstsein erreicht, 
sonst würde der Scheinwerfer nicht so hell auf die Korruption, den Verrat und die Verbrechen 
gegen die Menschheit, insbesondere gegen die Kinder, leuchten. Mit diesem Publikum im Hinter-
kopf habe ich beschlossen, einige meiner Lieblingsführer zu teilen, die ich auf meinem Weg zum 
Grossen Erwachen gefunden habe. Ich bin unendlich dankbar für das Wissen, die Weisheit und 
die Wahrheit, die sie in die Welt bringen, und ich hoffe, dass auch Sie einen grossen Schatz finden 
werden.    

  Pamela Zeller – JEM 
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 Hinweis: Kim hat einige weitere Informationen bezüglich der Durango Safety Zone, um ein Beispiel dafür zu 
geben, wie die Operateure belogen werden. Ich habe diese Informationen in den Eintrag zur Sicherheitszone im 
Glossar verschoben, falls es dich interessiert. In der Fragerunde wurde ausserdem gefragt, wer der Orden der 
Goldenen Sonne ist? Kims Antwort waren die Melchisedeks, die ich zusätzlich zu einigen anderen Details 
aufgenommen habe. 
 
Siehe: Fragen & Antworten | Glossar |  Just Empower Me 
Siehe auch: Melchisedek | Ascension Glossary von Lisa Renee

https://t.me/c/1935548310/3/234
https://www.unitednetwork.tv/world-news-and-situation-reports
https://t.me/unitednetworkglobalnews
https://t.me/CAREGeneralUpdates
https://ghwc.global/
https://justempowerme.com/question-answers-glossary/#Melchizedek
https://justempowerme.com/question-answers-glossary/#Universal-Protection-Unit
https://telegra.ph/MELCHISEDEK-12-23
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HAFTUNGSAUSSCHLUSS 

Ich bin nur ein unabhängiger Blogger und Wahrheitssucher und stehe nicht in Verbindung mit Kim Goguen oder ihrem Team. Wenn 
mein Schreibstil jemanden zu der Annahme verleitet hat, dass ich für Kim spreche, dann möchte ich klarstellen, dass ich mir nur 
Notizen mache, wenn ich ihren Geheimdienstberichten zuhöre und sie zu einem Artikel zusammenstelle. Sie sollten nicht den 
Platz einnehmen, an dem man von Kim selbst hört. Meine Beiträge sind nur Hilfen zu ihren Videos, die IMMER in meinen Beiträ-
gen verlinkt sind. Wenn Sie sie über etwas sprechen gehört haben und Hilfe brauchen, um das Video zu finden, in dem sie ein be-
stimmtes Thema erwähnt, hoffe ich, dass meine Seite Ihnen bei der Suche helfen kann. 

Als ich vor vielen Jahren anfing, von Kim zu lernen, bevor sie United Network News gründete, hatte ich wirklich Schwierigkeiten, Infor-
mationen über sie zu finden. Ich habe gehört, dass andere das Gleiche sagen. Anstatt mich zu beklagen, beschloss ich, etwas zu tun, 
um zu helfen. 

In Anbetracht der ernsten Situation, mit der die Menschheit konfrontiert ist, nämlich dass Psychopathen ihr Bestes tun, um ihren 
ultimativen Plan zu verwirklichen, uns alle zu töten, bin ich der festen Überzeugung, dass die Informationen, die Kim zur Verfügung 
stellt, das, was sie lehrt, und ihre Geheimdienstberichte öffentlicher und leichter zugänglich sein sollten. Das ist eine gute Priorität, 
zumindest in meinem Kopf und noch mehr in meinem Herzen. Lassen Sie mich also ganz offen sein. Ich bin nur ein Mensch, der viel 
von Kim gelernt hat, indem er ihr zugehört hat. Ich bin ein guter Autor, also versuche ich zu helfen, indem ich eine weitere Möglich-
keit biete, diese Informationen zu teilen. Daran hat sich mein moralischer Kompass in diesen schwierigen Zeiten orientiert. 

PJZ  


